

RCEME



GEMRC

Cpl Gagné, Pablo

Avec tout près de 9 années de bons et loyaux services au sein des Forces armées canadiennes, le Cpl Pablo Gagné prendra sa retraite en date du 17 avril 2024.

En mai 2015, le Cpl Pablo Gagné décide de s' enrôler dans les Forces canadiennes dans la région de Québec. Après son cours de recrue, il débute sa carrière en tant que technicien de véhicule à Borden pour compléter son NQ3. En mars 2017, il est muté au 5 Bon Svc à Valcartier pour compléter sa formation NQ4. En juin 2018, il est muté au 5 RGC à Valcartier et ensuite au 3R22R en septembre 2022 où il terminera sa carrière.

Pablo tient à remercier tous ses confrères de travail ainsi que l' ensemble des gens qu' il a côtoyés tout au long de sa carrière. Il prévoit rester dans la région de Québec pour continuer sa carrière de technicien véhicule lourd dans une compagnie de location.

Les messages et anecdotes peuvent être envoyés à l' adresse courriel suivante:

Jean-Christophe.Minville@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC

Cpl Gagné, Pablo

With nearly 9 years of dedicated service in the Canadian Armed Forces, Cpl Pablo Gagné will retire as of April 17, 2024.

In May 2015, Cpl Pablo Gagné decided to enlist in the Canadian Forces in the Quebec region. After completing his recruit training, he began his career as a vehicle technician in Borden to complete his QL3. In March 2017, he was transferred to 5 Svc Bn in Valcartier to complete his QL4 training. In June 2018, he was transferred to 5 CER in Valcartier and then to 3R22R in September 2022 where he will conclude his career.

Pablo wishes to thank all his colleagues as well as everyone he has worked with throughout his career. He plans to remain in the Quebec region to continue his career as a heavy vehicle technician in a rental company.

Message and anecdotes can be sent to the following email address:

Jean-Christophe.minville@forces.gc.ca

